

Schachclub Verbandsgemeinde Freinsheim SCVF

Worms V : Freinsheim 3 : 3

Zum Start in die neue Saison kam Freinsheim, der Vorjahresvierte der Kreisliga II/III, beim Meister und Aufsteiger aus der A-Klasse Worms V nicht über ein Unentschieden hinaus. Am Spitzenbrett verlor Norbert Borchardt bereits in der Eröffnung einen Bauern, konnte diese Schwächung im Verlauf der Partie nicht mehr ausgleichen und musste letztlich aufgeben. Auch Peter Kersch kam an Brett 2 nicht mit der Eröffnungsvariante seines Gegners zurecht, konnte sich letztlich aber mit seinem Gegenüber auf ein Remis einigen. Am dritten Brett gewann Günther Bruhn im Mittelspiel mit einer schönen Kombination eine Figur und münzte diesen Vorteil schließlich genauso in einen Sieg um wie Peter Thierfelder (Brett 4), der seinem Gegner an diesem Tag nicht nur auf dem Papier überlegen war. Matthias Baudisch hatte am fünften Brett keinen guten Tag erwischt und verlor wohingegen Wolf-Dieter Kermer durch ein Remis an Brett 6 seiner Mannschaft einen insgesamt glücklichen Punktgewinn sicherte.

Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 20:00 Uhr in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

Kostenfreies Schnuppern

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum „Schnuppern“ an den Vereinsabenden jederzeit herzlich eingeladen. Der Besuch des Vereinsabends in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor), ist kostenfrei. Interessierte können sich kostenfrei 3 Monate lang in Ruhe ein Bild vom Vereinsleben machen und das Spiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachclub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

Rubrik: Freinsheim, sonstige Nachrichten

Erscheinung: 37. KW

Autor: Hans Hüner

hans.huener@onlinehome.de

0621 44563451

01525 6773451